

Mairie
de
Breuilaufa
Haute-Vienne



Breuilaufa, le 18 février 2022

Le Maire

à

Mesdames et Monsieur les garants de la
concertation préalable publique
Projet d'autoroute Poitiers-Limoges

Mesdames et Monsieur les garants,

Suite au lancement de la concertation du projet d'autoroute Limoges-Poitiers, le conseil municipal de Breuilaufa réunit le mercredi 16 février 2022 a évoqué ce projet.

Le conseil municipal a tout d'abord émis le vœu que ce projet se concrétise définitivement et qu'une suite soit donnée et non un report à un calendrier d'un autre temps que nous vivons depuis plus de 40 ans.

Le conseil municipal est favorable à une 2X2 voies sur l'ensemble du trajet Limoges-Poitiers, mais demande :

- Des voies rapides à 110 ou 130 km/h,
- Que les ouvrages d'art soient en 2X2 voies dont celui du franchissement de la vallée du Vincou,

Le conseil municipal s'oppose au scénario d'aménagement alternatif en raison de l'impasse sur les 6,3 km d'une 2X2 voies entre le nord de Chamborêt (Le Chatain) et le nord de Berneuil. Cette traversée comprend :

- Le pont de la Varogne qui est une zone très accidentogène avec malheureusement de trop nombreux morts.
- Le lieudit de la Betouille (commune de Breuilaufa) traversé par la RN147, où les habitants subissent au quotidien les désagréments et l'insécurité permanente au vu du trafic incessant.

Nous sommes également en soutien à la commune de Berneuil pour les désagréments de la traversée du bourg.

Si la décision finale venait à retenir ce scénario d'aménagement alternatif à défaut du projet d'une 2X2 voies, nous demandons que les 6,3 km soient réalisés en 2X2 voies (ainsi que les ouvrages d'art) entre le nord de Chamborêt (Le Chatain) et le nord de Berneuil.

Il est primordial pour la sécurité des usagers et le développement de notre territoire que ce projet se concrétise enfin.

Dans l'attente, je vous prie de croire Mesdames et Monsieur les garants, en l'assurance de mes salutations les meilleures.

Le Maire,

Franck MAITRE